

El asesinato de Castro

Para el 3 de febrero próximo, señaló la Sala Segunda de lo Criminal de la Audiencia, la continuación del juicio contra Gustavo E. Ortiz Faéz por asesinato de Manuel —Maijolo— Castro y de Luis Samper Puchol e imperfecto de dos personas más; en la sesión última, la del pasado martes 17, se examinaron tres testigos.

La muerte de Aracelio Iglesias

Una sesión más, la tercera, efectuó ayer la Sala Primera de lo Criminal de la Audiencia, en el juicio del proceso contra Antonio o Antonino Alvarez Valdés, y cinco más, por la muerte del líder obrero portuario comunista Aracelio Iglesias, en 17 de octubre de 1948. Hoy, seguirá este juicio, pudiendo sólo adelantarse que la prueba, hasta el presente, favorece al procesado Joaquín Ruiz Maciá, a quien defiende el doctor Pedro Ramón González.